

Mobilität

## **Caruso Carsharing: neuer Standort in Dornbirn**

**Caruso erweitert sein Angebot um einen weiteren Standort. Die Eröffnung in der Stadtgarage markiert bereits den 12. Standort in Dornbirn. Mit dem kontinuierlichen Ausbau des Netzwerks unterstreicht caruso seine Mission, umweltfreundliche und flexible Mobilität für alle Bürger:innen zugänglich zu machen.**

Mit dem neuesten Standort in Dornbirn, er befindet sich in der Stadtgarage, setzt Caruso sein Ziel fort, Städte und Gemeinden mit nachhaltigen Mobilitätslösungen zu versorgen und die Bedürfnisse der örtlichen Bevölkerung zu unterstützen. In Dornbirn besteht eine wachsende Nachfrage nach flexiblen Mobilitätslösungen. Die Einführung des zwölften Standorts bietet den Bewohner:innen eine bequeme und kostengünstige Möglichkeit, auf Autos zuzugreifen, ohne die Verantwortung für Wartung und Versicherung tragen zu müssen. Es ist bereits der insgesamt 61. Caruso Standort in Vorarlberg.

Das Carsharing-Modell von caruso ermöglicht es den Nutzer:innen, Fahrzeuge flexibel zu mieten, ohne sich um Wartung, Versicherung oder Parkplatzsorgen kümmern zu müssen. Dieses Konzept erfreut sich wachsender Beliebtheit in Dornbirn, da es nicht nur wirtschaftlich attraktiv ist, sondern auch einen Beitrag zur Reduzierung des individuellen CO<sub>2</sub>-Fußabdrucks leistet. Die Eröffnung des neuen Standorts in Dornbirn ist Teil einer größeren Expansionsstrategie von caruso. Das Unternehmen plant, sein Netzwerk weiter auszubauen, um noch mehr Menschen Zugang zu umweltfreundlicher Mobilität zu ermöglichen.

Weitere Informationen zum Carsharing von Caruso: [carusocarsharing.com](https://www.carusocarsharing.com)